
 

 

 

【子ども向け】文京区子育て支援計画（中間のまとめ）に対する意見募集結果 

 

 

１ 意見募集の概要 

 

 

件名 【子ども向け】文京区子育て支援計画（中間のまとめ） 

募集期間 令和６年１２月６日（金） ～ 令和７年１月６日（月） 

提出者 １６１名 

意見数 １６１件 

 



２　【子ども向け資料】に関するご意見等と区の考え

番号 関連する主要項目等 ご意見【原則原文どおり】 区の考え

1

1-1
妊娠・出産・子育て
への切れ目のない支

援

日本全体でも減ってきている出生率を増やすためには、保育施設などの整備を
しっかりと整えるほか、仕事と子育て、育児を両立できるようににし、
また、そういった制度を利用しやすい雰囲気を社会全体で作っていく必要がある
と思った。そういった意味では今まとめられている、「地域社会全体で子供を育
む体制の構築」というテーマはとてもよくこれからの文京区、日本社会で必要な
ものになっていくのではないかと思った。
まずは、「子供を生もう。」「生みたい。」と思う人を不安などによって減らさ
ないように、相談できる場を作ることが必要だと思った。
対面で話すことが苦手な人のためにインターネット度の相談の場をより拡充して
いくというのも少子化を防ぐためには必要なことだと思った。

 孤独感や不安感を抱えることなくすべての妊婦・子育て世代が安
心して出産・子育てができるようにするためには、相談を受け、
支援をしていく体制で不安や悩みを軽減していくことが大事で
す。相談場所に来ていただくことや家庭に訪問して相談を受ける
など、保健師や助産師など専門の職員が対面で相談を受けること
での安心感は効果的と考えておりますが、里帰りや海外滞在など
で遠方にいる方などはオンラインでの面接・相談を行ったり、電
話やメールでの相談を行うなど、すべての妊婦・子育て世代が希
望される相談のしかたを心がけてまいります。

2
3-1

子供の学び・経験の
機会充実

文京区の人口増加はなんとなく感じることがありました。私が通っていた小学校
では児童数が増え、足りない分の教室を増設する工事が度々行われていました。
増設する分スペースが必要になり、図書スペースなどが取り壊されてしまいまし
た。休み時間によく行っていた場所だったので取り壊されてしまったのは残念で
した。もともとその小学校は二つの小学校を合併したものだったので人が集まり
やすいのかもしれません。私は卒業しましたが、今でも教室の増設工事が行われ
ているようで、育成室を取り壊して教室を作っているようでした。人口が増える
こと自体はいいことですが、それによって利用できる施設が減ってしまったり、
管理の目が不行き届きになってしまわないような取り組みも必要だと感じます。
ですが、私は文京区でとても気持ちよく生活させていただいています。それは、
子育て支援計画のおかげでもあると分かりました。いつも私たちのためを考えて
下さりありがとうございます。

　全国的には少子化が進んでいますが、文京区の小学校の児童数
は、今後もしばらくの間は急に減ることはないと予測していま
す。そのため、みなさんの学習や生活の場となる教室の数を確保
することはとても重要な課題です。一方で、学校の中に教室以外
にもみなさんにとって居心地の良い場所があることも重要だと考
えています。
　将来の児童数や必要となる教室の数については、小学生未満の
人口や、学校の児童数の変化などを注意深く確認して毎年度予測
を立て、それを基に教室を増やす工事をしています。その際に、
元々あった部屋がなくなってしまうこともありますが、できるだ
け早く代わりの場所を用意するなど、利用できる学校の機能が減
らないように工夫しています。
　今後も、みなさんが気持ちよく通える学校環境の整備に努めて
いきます。

3
3-1

子供の学び・経験の
機会充実

・子育てをしやすくする取り組みはいいと思います
・窪町小学校は6クラスほどあり、逆に青柳小学校などは生徒数が少ないと思う
ので、小学生が多すぎるところと少なすぎるところで対応を変えたりするとより
いいと思います

　ご意見でもらったとおり、学校によって児童数に差はあります
が、いま文京区では全ての小学校で児童数が増えています。しき
地面積や校舎の大きさは、学校によって異なるため、それぞれの
学校に合った対応をすることが重要だと考えています。
　今後も、児童数がどのように増えたり減ったりしていくか予測
し、必要となる場合には教室を増やす工事を行うなど、みなさん
が学習する環境を整えていきます。



4
3-1

子どもの学び・経験
の機会充実

しょうがっこうにこわいせんせいがいないといいな
　学校の先生たちは、毎日みなさんのことを考えて頑張っていま
す。もし困ったことがあったら、他の先生やお家の人に相談して
ください。

6
5-1

地域社会全体で子ど
もを育む体制の構築

子供食堂を増やす
 区では、これからも子ども食堂を始めようとする団体や子ども食
堂を運営する団体への支援に取り組んでいきます。

7

5-2
子どもを守る安全・
安心なまちの環境整

備

野球をしているから、もっとキャッチボールなどのできるところを「スポーツで
遊べるところ」増やしてほしいなと思いました。

　区立スポーツ施設において、ボール遊びができる場所として、
毎週火曜（祝日、年末年始の休場日を除きます。）に六義公園運
動場を一般開放しています。また、小石川運動場内のスポーツひ
ろばがあり、バットの使用はできませんが、キャッチボールなど
のボール遊びが可能です。こちらは、初回に利用登録（在住・在
学が対象者）をしていただければご利用できます。詳しくは小石
川運動場までお問い合わせください。
　また、公園は様々な目的を持った多数の人が利用するため、限
られた面積の中で、工夫をしながら施設を配置しています。その
中には、キャッチボールができる施設を設けた公園もあります
が、広い面積を必要とする施設のため、多くの公園に設けるのは
難しい状態です。今後、公園再整備等の際には、地域の意見をき
きながら、公園施設の検討を行ってまいります。

5
4-2

児童虐待防止支援体
制の充実

「適切な対応」の具体性がない。また、かなり理想的な内容ばかりで、もう少し
現実的に考えるべきだと思う（理想を追い求めるのもいいが）
また、「虐待防止」のことだが、虐待をやる人間は狂っている（＝●●）ので、
イベントをする程度で虐待対策になるとは思えない
ただし、この方針に関しては賛成。（費用は区または都、国が払うなら）ただ、
税金などを使ってやるならばやめるべきだと思う

　「適切な対応」の部分については、より分かりやすい表現に変
更します。
　また、「児童虐待が全く起こらない世界」というのは、非常に
理想的であり、現実的な世界からは遠いかもしれません。しか
し、児童虐待に苦しむ子どもが一人もいなくなる現実が実現する
ように、区はこれからもそのために必要な努力を続けていきま
す。
　これまでの様々な事例を見てみると、児童虐待は、特別な保護
者によって行われるものではありません。一般の保護者であって
も、保護者自身の孤立や病気、子育ての知識経験の不足、貧困、
その他の家庭の中での難しい事情などが複雑に重なって、子ども
に虐待を行ってしまう場合があります。しかし、いかなる理由で
あっても、保護者が子どもに虐待を行ってはいけません。そうし
たことから、どのような保護者でも、児童虐待を行ってしまう可
能性があるため、様々な場面で、区から児童虐待を予防するため
のお知らせやイベントを行うことは大切な意味があると考えてい
ます。
 また区では、地域でのこのような家庭に、訪問や面談、又は子ど
もが関係のある学校等の施設での見守りも含め、地域の関係機関
と連携して、状況に応じた適切な支援を行っております。
　どの子どもたちも児童虐待から守られ、どの保護者にも個々に
応じた支援を行うための直接的な事業は、みなさんの税金を大切
に使って、行政としての区が行うことが適切であると考えており
ます。



8

5-2
子どもを守る安全・
安心なまちの環境整

備

きれいで遊びやすい公園がたくさんほしい
　現在、公園再整備計画に基づき、順次公園等の再整備を行って
います。今後も地域の意見をききながら、公園整備の検討を行っ
てまいります。

9

5-2
子どもを守る安全・
安心なまちの環境整

備

その他
（子どもの居場所）

文京区の子育て支援はすごくいいものだと思います。未就学児の支援については
何の問題もないのですが、もう少し小学生がしゃべりながら勉強する場所が増え
たらうれしいなと思います。　図書館や教育センターは静かすぎるし、児童館は
うるさすぎるなどちょうどいい場所が近くにスポーツセンターしかありません。
勉強する場所が多いことは文京区の小学生がたくさん勉強するために大切なこと
だと思います。子育て支援計画とは関係ないのですが、公園のベンチなどがきれ
いになっていたありがたいなと思います。　これからもよろしくお願いします

　文京区には、みなさんが普段の生活で様々な活動ができるよ
う、学校のほか、公園や図書館、体育館、地域活動センターなど
の施設があります。また、地域で暮らす人々が自ら場所を用意
し、子ども食堂を開く活動をしていたりしています。限りのある
スペースの中で、一人ひとりが考える必要な場所を用意すること
は難しいことですが、今回いただいたご意見も参考にしながら、
子どもが住んでいて良かったと思える街を作っていけるよう努め
てまいります。
　また現在、公園再整備計画に基づき、順次公園等の再整備を
行っています。今後も地域の意見をききながら、公園整備の検討
を行ってまいります。

10
その他

（区政全般・子ども
の権利）

もう少し文京区は一人ひとりの意見を尊重してほしいです。
例えば、文京区は環境はよいが、適当な面が多いです。
例えば、みんなに均等にしてほしいです。

　みなさんには、自分に関係のあることについて、自由に意見を
言うことができ、みなさんの意見は、年齢や成長に応じて、尊重
されます。区では、みなさんが意見を言える機会をつくっていき
ます。

11
その他

（子どもの居場所）
子供の居場所がふえると、子どもの笑顔が増えると思います。

　公園や児童館、育成室、図書館、中学生や高校生ならb-lab
（びーらぼ）など、区にはみなさんが過ごせる居場所がたくさん
あります。これからもみなさんの意見をききながら、居心地の良
い居場所を増やしていけるよう取り組んでいきます。

12
その他

（子どもの居場所）
こども食堂や児童館のような子供を応援する施設を増やしてほしい

　区にはみなさんが過ごせる居場所がたくさんあります。これか
らもみなさんの意見をききながら、居心地の良い居場所を増やし
ていけるよう取り組んでいきます。

13
その他

（学校改築関係）

文京区は「子どもの権利の保障と意見表明の機会の確保」を掲げていながら、な
ぜ子どもの意見を一度も聴取せずに学校改築の検討を進めたのでしょうか？千駄
木小学校の改築検討過程では子どもの意見表明の機会が設けられたのに、なぜ小
日向台町小学校の改築検討では子どもの意見表明の機会がなかったのでしょう
か？文京区内において子どもの意見表明の機会について不平等が生じています。
小日向台町小学校の改築計画については、白紙にして、まず最初に子どもの意見
を聴取を聴取した上で、改めて改築について一から検討することを求めます。改
築検討の方向性が決まってから子どもの意見聴取する形式的な後付けでは、「子
どもの権利」や「子どもの最善の利益」が守られていません。
５９頁　基本的な視点　１．「子どもの権利の保障と意見表明機会の確保」
子どもをひとりの人間として尊重し、その権利を保障するとともに、子どもの最
善の利益を守ります。また、子どもが自由に自分の意見を表明するとともに、社
会的活動に参加する?会の確保を図ります。

　昨年度にこども基本法が施行され、文京区においてもこどもの
権利に関する条例の制定に向けた検討が始まったことから、昨年
度に開催をしていた千駄木小学校等改築基本構想検討委員会で
は、子どもの意見表明の機会を確保し、その意見を委員会資料と
して取りまとめた経緯がございます。
　小日向台町小学校等の改築計画については、設計を進めている
ところであり、現時点において白紙に戻す考えはございません
が、子どもの意見表明の機会の確保に向け、時期や手法等につい
て、学校及び幼稚園と検討してまいります。



その他感想など
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計画全体に関する感想
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【文京区からみなさんへ】
　多くの方から資料がわかりやすく、グラフや写真、イラストを使用することで理解しやすかったという意見が寄せられました。
　一方で、内容が難しいと感じたり、全体的に少し長く感じたという意見もあり、今後はもっとわかりやすく伝えられるよう工夫していきます。

すごいと思う

文京区の子供たちが健やか育っていくためには、この計画は大切で、続行したほうが良いと思う。
文京区の子供たちが、健やかに育っていくためには、この計画は大切で、続行したほうが良いと思う。
自分には関係ないことだと思ってたけど身近にあるようなことで驚いた。
子育て支援計画の詳細が分かりました。
「誰もがいきいきと自分らしく」という所がすごいと思いました。
協力しようと思った
今の地球をよくしようとしている人達がいて自分も手伝いたいと思いました。
子供のことを親身になって考えてくれて、すごく嬉しいです。
感心しました。

ちょっとむずかしかったけど、具体的にどんな取り組みをしているのかがわかりやすかった。
グラフや写真があり分かりやすかった
すごく見やすかった
な～るほど！
わかりやすかった。
文京区の子供の出生率は、年々減少しているしているのが棒グラフでとても分かりやすかった。
長い気もするけど、イラストが多くていいと思います
写真やグラフ、表があってどのくらい深刻なのかが分かりました。
グラフなどの細かな資料をつかっていてわかりやすかったです。
内容が分かりにくい
難しくておおまかなことしか分からなかった。
ちょっとみにくくかった

私たちのためにどのようなことがされているのかが分かった
いいと思いました
教育、保育、子育てを総合的に進める取り組みはとても大事なことです。この取り組みを行うことはこれからの社会でとても大事なことだと思いました。
確かにいいと思った
すごくいいと思いました。
とてもいい計画だと思いました
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いろいろな計画を立てているんだなと思いました。
子育てをする人のためにいろいろな工夫をしていると思った

すごく良い計画だと思います。

こんなにも地元が子育てに力を入れているとは知らなかった。
子供たちを増やすためいろんな努力している
しっかりと文京区が子育てに関することをやっていて、少子化対策をしていてすごいと思った。
グラフなんかもあって見やすい

子育て支援計画は、家族や子供が笑顔になるためにするのはすごいいいと思いました。
一人一人の意見や個性を大事にすることがとても良く思いました。
いいです
「子育て支援計画」という働きをするのは、大切だなと思いました。
理由は、色々な人が楽しく生活するのは大切だと思ったからです。
子供が、立派な大人になれるのは、大人が色々な事をやってくれているからなんだと分かりました。
計画に賛成します。がんばれー
ありがたいです
子育て支援計画があるとせかいがすこしだけ成り立つと思います。
子供に対して必死だという事が伝わりました。

文京区は、子供が増える予測がされていて、それに向かって、色々なことを考えていることがわかった。

文京区は、どんな思いで、どんな社会を目指しているのか…人間性が生かされているとともにじんげんがそんちょうされるちいきや社会を目指しているのがすごいとお
もいました。
普通に良い計画だ他思いました

なるほど
楽しい文京区になるような計画でいいと思います
とても素敵でこの計画がどんどん進むのを待っています
具体的にやること、目標。4個にまとめていてわかりやすかったです
文京区は、子育てがしやすいような環境を作るということに力を入れていてすばらしいと思った
いいと思います

頑張ってください
子育てに力を入れていてすごいと思った。
文京区がどのような課題を抱えているかよくわかりました。
子育てに力を入れている
凄かった
文京区は子育て支援を積極的にやっているのだなと思った
これから負担がへっていくのが楽しみ
子供や家族が幸せにできる計画は、素晴らしいと思いました。
子供のことをよく考えていていいと思った

分かった
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【文京区からみなさんへ】
　子育て支援計画全体や区の取組についてどう思ったかなど、たくさんのご意見をお寄せいただきました。
　文京区が、子どもや子育て家庭にどのような応援をしているか知っていただけて、とても嬉しいです。
　これからもみなさん全員が幸せに暮らせるよう精一杯取り組んでいきますので、ご協力よろしくお願いします。

十分だと思う。
子育てはいろいろな計画をしながらやってるなと思いました。
子育て支援計画はその通りだと思った

今は子供の人口が減っている中で、様々な思いを抱いている子供たちの意見を尊重して住みやすい街づくりにしていく考えが良いと感じます。
そして、文京区がいろんな地域から知られるような有名な区になってほしいです。
子どものことを考えていたため、子育てがしやすくなると思いました。
文京区の子育て支援がわかった。
私たちが教科書やアクティに行けるのは、子育て支援教育のおかげなんだなと思い、感動しました
文京区が子育てなどのためにどのような手助けができるかとしったときはかんどうしました
ありがたい

こそだてのことが沢山ありすごいとおもいました
文京区が何をしようとしているのかと、どういうことに力お入れているかよくわかった。
子育てのことでたくさんの人があたっていてサービスなどをしていることがしれました
子育て支援計画のために、文京区は、色んな事をしていた。
良いです

僕たちが重いっ切って遊べるのもおとなのひとのおかげだとわかった。
色んな事が改善されたらいいとおもいます
いろいろな子育て支援計画がたっていることを初めて知ることができた
子育てなどについて、不安を減らせることなどについてよいと思った

子供の権利の保障は大人も自由に意見を言い合っているので、子どもの権利保障によって年齢関係なく意見を取り入れることでより良い国づくりができると思いまし
た。また、子育ての支援が充実していっているからこそ、子供の数が増え、これからも人口が増加していくと思います。幸福追求など人権の為に新たな制度ができ、誰
もが過ごしやすい世の中になるのはよいことだと思います。これからも、更に人々が過ごしやすい暮らしをする為、政策を続けて欲しいです。

「基本理念」のところに書いてあったことを実現出来たら嬉しいです。担任の先生が時々守れていないことが書かれてありました。



具体的な子育て支援サービスについて
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【文京区からみなさんへ】
　文京区が行っている具体的なサービスや取組について、ご意見をいただきました。特に、子どもの施設などの居場所を望む声が多かったのが、印象的でした。
　より良い文京区になるよう、これからもみなさんの意見をききながら、サービスや取組を充実させていきます。

人口がどんどん増えていくのに、色々と大変なことがあるけれど、子育て相談や子供用の検診など、人を大切にしていてとても素晴らしいと思いました??。
待機児童に対する子供たちをなくすための取り組みや子供を増やす取り組みで多様性を認め合ったり、補助金などを出すなどの取り組みがあったので将来東京都に住む
としたら治安も悪くなくちょうどよい生活環境の文京区に住みたいと思う
文京区の取り組みがいいと思った
子供たちがこれからどんどん増えていくかもしれないから、子供が使う施設などを徹底していることが分かった。
こども食堂などのような子供を応援する施設が大事だと思いました。
金銭的支援や、１，２か月に家を訪問する等
P,7の「b-lab」は私のお姉ちゃん（高校3年生）が行っていて、すごく集中できるといっていたので良いと思います。
私が学校に行くときや帰るときの登下校の時間帯に通学路の見守りの人がいてくれてとても助かっています。すごく安心できます。これからも課題に向けて、頑張って
ください！



データ（人口・出生率など）に関すること
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文京区の老人が増えていることが分かった
子供の数が増えていることにビックリしました。
人口は減っていると思っていましたが、人口も子供もどんどん増えていることを知って、ビックリしました
子供の数は増えているからうれしいと思いました

【文京区からみなさんへ】
　文京区の将来（人口や出生率など）については、多くの気づきや発見の報告がありました。
　これからも、全国の市町村とは違った特徴をもつ文京区にあった子ども・子育て世帯への応援を続けていきます。

たくさんの情報量なのにグラフなどで、すっきりとまとめられていて見やすかったです。
特殊出生率が東京都よりも多いのがびっくりしました。
これから文京区の人口が増えるのが意外
大人の人口が一番多いのが分かりました。
いろいろな工夫しているのが分かりました。

合計特殊出生率が下がってきてしまっていることを知って、もう少し詳しく調べで見たいと思いました。
文京区では子供が増え続けていて、さらなる支援が必要だと思った。
人口は、2015年から増えていることにびっくりした。
何故令和20年までは人口が増えると予想されているのか不思議に思った。

文京区の未来は、子供かふけるが、高齢化も進むんじゃないかとまだ不安
じんこうがふえていることにおどろいた
合計特殊出生率はほぼ変わらず、出生率は減ってきていることについて、少子化になっているのだとお思いました。

子育てで文京区が2024年で(今年)が出産している子供の数が意外と少なかったことに驚きました。



「子育て」や「目指す社会」などに関すること
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子供は育てるのが大変だけど暴力や人口が減らさないように自分もできることがあったらやりたいなと思いました。

子育てって大変！
少子高齢化をなくしたい
みんなが平等に生きれる未来と、子供(赤ちゃん)が減っている未来で、私はみんなが平等に生きれる未来がいいです。

文京区の中でも人口は増加していっているのでやっぱり、学びの幅を広げることはいいと思います。

私（子供）にとっては、子供が健康になるのはいいことだし、子供は未来を角ぐ人なので、長生きさせたいと思いました。

今の文京区は平和なのでこのような年が続いてほしい

私もできることがあったら、積極的にやる

子育ては大変。
子どもの権利がちゃんと尊重されるのはとても嬉しいことだと思いました。
私たちが、安心して、生活することを実施する。これはとてもいいことだと思った。
一人でも嫌な気持ちをしない。これを実現することはとても難しいけれど、心がけて、たくさんの人が平等に、気持ちよく生活できるようになるといいと思う。
おかあさんや、お父さんが、楽になるのはいいなと思いました。
子育ての大変さが少し分かりました。虐待などの子供が不安に感じることは本当にいやなので、私は将来相談室などのカウンセラーになりたいです。私も将来子供を産
むと思うのでその時は今見たことを思い出したいです。

子供を生むのは、大変だと思いました。
すごくいいと思いました。私は長野県にある中学校に行きたいと思っています。でもみんなにはあまり言えずにいます。なのでどんなことでも安心して話せる社会に
なってほしいです。

細かなところまで子どもの健康に気にかけることが大切である

人間の個人個人が認められるよう、計画のことを、頑張ってください。

子育てを強くしたい

子供のための街づくりをたくさんやりたいです。
私も大人になったら、子供を産むってなったとき、この支援などがあったらうれしいと思います。この支援は皆の未来を守ることにもつながると思うので、私も支援に
協力できることがあるとしたら、手伝ってこの計画を未来に残したいと思いました。
やっぱり子供は大切だと思った
人口が増えているという事は、障害者や、赤ちゃんをつれている人もいるわけだから電車やバスに乗ったときは優先席をそのような人に譲りたいと思った。
文京区でちゃんとした教育を受けられるのは、とてもいいことだと思いました。

子どもは、育てることは、大変

結局は税を下げないと騒乱が起こるとおもいます。
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「特になし」など 13件
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【文京区からみなさんへ】
　みなさんが思い描く未来など、多くの感想をお寄せいただきました。また、子育ての大変さに気づく声も多かったです。
　みなさんが目指す理想の社会に近づけるよう、精一杯取り組んでいきますので、ご協力よろしくお願いいたします。

子育てが大変

子供、高齢者など、何かと人それぞれ不自由だったり不安な点があると思います。
(見た、というわけではありませんが、)虐待、障害、イジメ……など、さまざまな問題があるので、そういう悩みを外に出せる場所、つまり安心できる場所を皆が平等
に分け与えられる世の中にしていきたいです。

世のお母さんたちの子育てを、直接的に支え、時には別の角度などからも支えていくことで、大変な子育ての負担を減らし、少子化という問題を解決しようとしている
ところがすごいと思いました。私は、私が大人になっても安心して暮らせるまちづくりを目指し、困っている人がいたら、勇気を出して「どうしたの。」と声をかけた
りして、私なりに社会をよくする活動を行っていきたいと思いました。

ない

うん。

特に何も思わない

特にないです。

子供たちの支援があるのは世間の皆さんでしょう

(上から目線ですが、すみません。ご了承ください。)
このフォームを送信するのは２度目です。最後まで見てください。
まず、１回目に送信したときは「改訂」したらよいと思ったのですが、今回は非常に残念でした。
書いていないだけかもしれませんが、PDFの内容があまり変わっておりません。
僕が提案した（僕以外にもいると思いますが）ボランティアが入っていたのは良いですが、詳細が全く載っていなくて残念です。
わざわざ新しくアンケート募集をするのならば、もう少しまともなものにしてください。非常に不快です

bhGFZgsfx すｙｇｃｇｓｈぁｈｘｊｈｘｚｊｊｚｊｊｊｊｚｊｈｈｈｇｔｓｔｇｄ

特にないです。

特になし。

特にないです。

なし

ない

特になし

思ったことはない

わかりません。

ない


